



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Sonia Avila Sánchez*

*Nombre del tema: Excel*

*Parcial: 2*

*Nombre de la Materia: Computación*

*Nombre del profesor: Evelio Calles*

*Nombre de la Licenciatura: Lic. En enfermería*

*Cuatrimestre: 2*

## Hoja de cálculo

Al hablar de la hoja de cálculo (Excel) nos referimos a un gran aporte de la tecnología hacia el ser humano ya que es una gran red de apoyo para realizar actividades tanto laborales como de la vida diaria y es que ciertamente nos facilita hacer actividades como manipular datos numéricos y de texto, analizar información, generar reportes por lo que funciona para datos pequeños o al igual que un sin fin de números, su característica principales son las celdas , hoja de trabajo, libros de trabajo , cintas de opciones , formulas , funciones , graficas , tablas, por mencionar algunas.

La hoja de cálculo es una herramienta fundamental para la gestión de datos en cualquier empresa, organización o incluso a nivel personal. En la actualidad con la herramienta de las herramientas de Internet, la hoja de cálculo se ha vuelto aún más relevante permitiendo una mayor colaboración y trabajo en equipo así como una mejor accesibilidad y facilidad de uso.

En primer lugar, la hoja de cálculo permite trabajar de manera colaborativa y en tiempo real con las herramientas de Internet varias personas pueden acceder y trabajar en el mismo archivo al mismo tiempo, lo que hace que sea más fácil compartir información y realizar tareas en equipo. Esto es especialmente útil para empresas y organizaciones que tienen empresas grandes lo que les permite trabajar juntos de manera efectiva y eficiente.

Además la hoja de cálculo se ha vuelto más accesible gracias a las herramientas de Internet, Antes la hoja de cálculo estaba limitada a aquellos que tenían acceso a una computadora con el software instalado. Ahora con herramientas como Microsoft Excel y otras opciones es posible acceder a una hoja de cálculo desde cualquier dispositivo con conexión a Internet. Esto hace que sea mucho más fácil

para las personas trabajar en la hoja de cálculo desde cualquier lugar lo que mejora la productividad.

Un factor importante de las herramientas de hoja de cálculo en línea es la facilidad de uso. Las herramientas de Internet han mejorado la relación del usuario lo que ha hecho que la hoja de cálculo sea más fácil de usar y entender para los usuarios

Las herramientas de Internet ofrecen muchas características útiles como la capacidad de agregar comentarios, fórmulas y gráficos en tiempo real, lo que hace que sea más fácil y rápido de usar. Además, estas herramientas a menudo incluyen plantillas y formularios predefinidos que ayudan a los usuarios a crear hojas de cálculo en poco tiempo y con mayor precisión.

Otra ventaja importante de las herramientas de hoja de cálculo en línea es la facilidad de uso. Las herramientas de Internet han mejorado la interfaz de usuario, lo que ha hecho que la hoja de cálculo sea más fácil de usar y entender para los usuarios. Las herramientas de Internet ofrecen muchas características útiles, como la capacidad de agregar comentarios, fórmulas y gráficos en tiempo real, lo que hace que sea más fácil y rápido de usar. Además, estas herramientas a menudo incluyen plantillas y formularios predefinidos que ayudan a los usuarios a crear hojas de cálculo en poco tiempo y con mayor precisión.

En conclusión, las herramientas de Internet han mejorado significativamente la hoja de cálculo con la capacidad de trabajar de manera colaborativa y en tiempo real, la accesibilidad desde cualquier lugar y la facilidad de uso la hoja de cálculo se ha vuelto una herramienta aún más esencial en el mundo de los negocios y en las empresas y la vida personal.

## Referencia

Libro de consulta computacion II

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/8b313d869fb7da43d7d4cbd68d6a0bc4.pdf>